

## **Sonnenaufbau!**

Stärkere Sonnenausbrüche traten in den letzten Stunden auf, am Montag, 14.4.2025, um ca. 2:50 Uhr (EDT), als 1 Sonnenausbruch der Klasse M.4 von unserer Sonne explodierte, und dies nach 1 Sonnenausbruch der Klasse M.3 am späten gestrigen Tag.

Außerdem sind mehrere hoch aufgeladene Sonnenausbrüche zu verzeichnen, welche nach dem Physiker, welcher sie in der Neuzeit entdeckte, als *'Hyder Ausbrüche'* bezeichnet wurden.

### [magnetischer Fadenausbruch 13. April 2025](#)

Diese entstehen, wenn seilartige elektromagnetische Energien auf der Sonnenkugel hin- und hergeschleudert werden und sich schließlich ins All entladen.

Sie ähneln in ihren Aktivierungen den CMEs (koronale Massenauswürfe), wenn sie erdwärts gerichtet sind.

CMEs sind eher wolkenartige Plasmastöße von unserer Sonne, und 2 von ihnen sind jetzt auf dem Weg zur Erde und werden erwartungsgemäß am 16. April ankommen. Sie werden einen doppelten Schlag versetzen, weil sie hintereinander auftreten.

Dadurch wird es womöglich zu heftigen Planetenereignissen wie Erdbeben, Stürmen, Hochwasser usw. kommen.

In den letzten 24 Stunden wurden bereits 97 Erdbeben gemeldet, darunter das stärkste mit einer Stärke von 6,5 auf den Fidschiinseln. Wie üblich wird die Planetenmagnetosphäre von Protonenplasma aus dem tiefen Weltraum und von unserer Sonne umhüllt.

Die weltweite Schumannresonanz (wSR) wird beim Ankommen der CMEs ansteigen, und sie ist bereits recht energiegeladen.

### [Sonnenwindvorhersage 13.-18. April 2025](#)

Diese Art mächtiger kosmischer Ereignisse kann bei manchen Menschen zu Gefühlen hoher Energie führen, begleitet von einer gewissen Nervosität, während andere sich erschöpft fühlen und auch etwas Angst erleben werden.

Andere werden Zeiten voller Energie haben und dann ein plötzliches Gefühl des Energieentzugs. Die Energien wirken auf die Menschen unterschiedlich.

Was auch immer gefühlt wird, ist, weil die sehr angehobenen kosmischen Energien versuchen, sich im Körpergefäß niederzulassen, welches zeitgleich versucht, sich an sie zu gewöhnen.

Die eingehenden Energien sind viel höher als die des Körpergefäßes, welches sich langsamer an sie anpaßt. Dies ist, warum es wichtig ist, ständig zu beobachten, wie du dich fühlst, und urteile nicht über deine Erfahrungen nach jenen anderer.

Die Menschen passen sich den Energien zu unterschiedlichen Zeiten und auf unterschiedliche Weise an.

Wie schon so oft erwähnt, ist jedoch jeder zum LICHT und zu seinen erholsamen Eigenschaften eingeladen. Nicht jeder wird diese Einladung annehmen. Manche werden im Chaos und in Verwirrung verbleiben und sich selbst erlauben, durch die derzeitigen konventionellen traditionellen Konzepte ständig auf bestimmte Weise programmiert zu werden.

Andere werden ihr von der QUELLE gegebenes HÖHERES BEWUßTSEIN nutzen und bestimmte Ideen, welche präsentiert werden, auswerten, indem sie Nachforschungen anstellen, bevor sie sich verschiedenen Programmen und Verfahren unterwerfen, ob sie nun politische Regelungen, soziologische Überzeugungen, medizinische Verfahren usw. sind.

Die Begriffe, an welche wir uns erinnern müssen, sind daher jene, welche bereits zuvor erwähnt wurden und welche wahrscheinlich wieder in die Debatte eingebracht werden müssen: AUSWAHLPUNKT und FREIER WILLE.

Die ständig ansteigende Sonnenenergie sowie jene, welche aus dem tiefen Weltraum ankommt, wird jeden dazu bringen, sich darüber zu wundern, was passiert, und manche werden bereits verstehen und auf weitere Anhebungen vorbereitet sein.



## **KFN Update**

Der kommende Erdmagnetsturm (Strahlung), erwartet zum 16. April (wenn nicht vorher), wird womöglich die Stufe 2 oder höher erreichen. Höchste Ausbrüche der Kategorie der Klasse X sind ebenso möglich.

Es gab bereits viele höhere Ausbrüche der Klasse M. Mit dem täglichen dichten Protonenplasma, welches sich in die Magnetosphäre bewegt, den Sonnenausbrüchen und den über der Norm liegenden Sonnenwinden mit ihren CME Explosionen könnte viel Müdigkeit, Muskelschmerzen, Schlafstörungen und Unruhe auftreten.

Fahre fort, dich mit Leichtigkeit durch die Aktivitäten deines Tages zu bewegen; hetze nicht; und erde dich in der Weise, wie es dir zahlreiche Male gelehrt wurde. Bleibe im GÖTTLICHEN FLUß!

Trinke viel Quellwasser, um mit Flüssigkeit und Sauerstoff versorgt zu bleiben. Iß so viel wie möglich von biologischem Essen (viele Menschen werden wenig Appetit haben), und versuche, dich zusätzlich auszuruhen. Diese Energien, welche bereits auftraten und jene, welche noch kommen werden, sind SEHR STARK.

---

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freue ich mich sehr über dein weißes Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

